

Wetzikon, 27. Mai 2024

## Medienmitteilung

### **Generalversammlung genehmigt alle Anträge des Verwaltungsrats**

**An der 31. Generalversammlung vom 24. Mai 2024 haben die Genossenschafterinnen und Genossenschafter der Bank Avera sämtlichen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt. Ein Teil des Gewinns wird wie in den Vorjahren an die Gemeinnützigen Gesellschaften der Bezirke Hinwil, Pfäffikon und Meilen ausgeschüttet. Die Bank präsentierte ein sehr gutes Geschäftsergebnis und blickt optimistisch in die Zukunft.**

An der 31. Generalversammlung im Stadthofsaal Uster hiess die Bank Avera Genossenschaft rund 276 Genossenschafterinnen und Genossenschafter willkommen. Das sehr gute Jahresergebnis mit einem Jahresgewinn von CHF 10,22 Millionen, die erfreuliche Entwicklung der Kundengelder (+6,6%) und der verwalteten Depotvermögen (+9,5%) sowie das kontinuierliche Wachstum des Kreditgeschäfts wurden von den Anwesenden anerkennend zur Kenntnis genommen. Die Genossenschafterinnen und Genossenschafter genehmigten die beantragte Gewinnverwendung, hiessen den Lagebericht und die Jahresrechnung 2023 gut und entlasteten die Mitglieder des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung für das Geschäftsjahr 2023.

#### **Personelle Veränderungen im Verwaltungsrat**

Die Verwaltungsrätin Ursula Eicher hat entschieden, sich nicht mehr zur Wiederwahl zu stellen. Sie war dem Verwaltungsrat der Bank 2006 beigetreten, ab 2008 amtierte sie zudem als Audit-Beauftragte. Neu in den Verwaltungsrat gewählt haben die Genossenschafterinnen und Genossenschafter Adrian Gubser. Der Treuhandfachmann ist seit 1999 Mitinhaber und aktueller VR-Präsident von Gubser Kalt & Partner in Uster.

«Ich danke Ursula Eicher für ihren langjährigen Einsatz im Verwaltungsrat der Bank. In den 18 Jahren als Verwaltungsrätin stand sie der Bank mit ihrer fundierten Expertise als Treuhänderin und Finanzspezialistin zur Seite und begleitete 2020 den Schritt in die Selbstständigkeit als Bank Avera. Mit Adrian Gubser gewinnen wir einen ausgewiesenen Finanzfachmann, der mit der Region Zürcher Oberland sehr verbunden ist, unter anderem auch als Stiftungsrat der Stiftung zur Palme in Pfäffikon ZH. Wir wünschen ihm in seiner neuen Funktion viel Erfolg.» Donato Scognamiglio, Verwaltungsratspräsident Bank Avera.

#### **Erfolgreiches Geschäftsjahr 2023**

2023 war für die Bank Avera ein überaus erfolgreiches Geschäftsjahr. Die Bank weist einen Jahresgewinn von CHF 10,22 Millionen aus, was einem Zuwachs gegenüber dem Vorjahr von 78,9 Prozent entspricht. Sie profitiert hierbei vom Fokus auf das regionale Kundeneinlagen- und Kundenkreditgeschäft, vom freundlichen Zinsumfeld sowie von der positiven Entwicklung im Dienstleistungsbereich.

«Im Jahr 2023 standen die Inflationsbekämpfung und die damit einhergehende Zinswende im Vordergrund», kommentiert André Wegmann, Vorsitzender der Geschäftsleitung, das anspruchsvolle Umfeld. «Dank unseres gut diversifizierten Geschäftsmodells, unserer starken Ertragsbasis und unserer überzeugenden Produkte- und Dienstleistungspalette durften wir weiterhin auf das Vertrauen und die Wertschätzung unserer Kundinnen und Kunden zählen.»

# BANK **avera**

## **Gewinnverteilung**

Wie bereits in den Vorjahren weist die Bank den Hauptanteil des Bilanzgewinns der gesetzlichen Gewinnreserve zu. Die Generalversammlung stimmte diesem Antrag zu. Auch die Zuweisung von insgesamt CHF 150 000 an die Gemeinnützigen Gesellschaften der Bezirke Hinwil, Pfäffikon und Meilen wurde genehmigt. Die Bank leistet somit einen grossen Beitrag zum Erhalt der Gemeinnützigen Gesellschaften und zur Pflege des genossenschaftlichen Grundgedankens.

## **Generalversammlung 2025**

Die nächste Generalversammlung der Bank Avera findet statt am Freitag, 16. Mai 2025, wiederum im Stadthofsaal Uster.

## **Für weitere Auskünfte**

Bank Avera, Kommunikation, Spitalstrasse 2, 8620 Wetzikon  
Claudia Spörri, Telefon 044 933 52 87, [claudia.spoerri@bank-avera.ch](mailto:claudia.spoerri@bank-avera.ch)  
[bank-avera.ch/medien](http://bank-avera.ch/medien)

## **Über die Bank Avera**

Die Bank Avera ist die grösste Regionalbank im Kanton Zürich. Sie ist mit zwölf Filialen im Zürcher Oberland, am rechten Zürichseeufer und in der Stadt Zürich präsent. Ihre Stärke sind ihre Integrität und die Verbundenheit mit der Region: Sie ist als Genossenschaft stark mit ihren Kundinnen und Kunden verbunden und schüttet jedes Jahr einen Teil ihres Gewinns an gemeinnützige Institutionen der Region aus. Die Bank bietet Dienstleistungen an im Retail Banking, im Private Banking und für Firmenkunden. Mehr Informationen auf: [bank-avera.ch](http://bank-avera.ch)